

8月19日(土)



花街道が見ごろを迎えています！

《県道谷田幸原線花街道》

ガーデンシティみしまの一環として今年で6年目となる「花街道1万本ジニア大作戦」を行いました。三島花の会や、市民ボランティアの皆さんが、花街道に1万本のジニア（和名：ヒャクニチソウ）を植え込みました。ジニアはいま見ごろを迎えています。

8月7日(月)



小・中学生が美容師体験

《県東部総合美容専門学校（寿町）》

美容業界の仕事を小・中学生に体験してもらおうと、「美zzaニア」が開催されました。子どもたちは練習用のマネキンを使い、カット、シャンプー、ヘアアレンジ、ネイルなど、プロの手ほどきを受け、楽しそうに美容技術にチャレンジしました。

8月27日(日)



ミニミニ水力発電コンテスト表彰式

《三嶋大社》

第4回三島せせらぎミニミニ水力発電コンテストの表彰式を開催しました。工作を通して発電の原理や自然の力を学び、廃材やペットボトルを使用し生活環境を考えたコンテストには、工夫を凝らした力作がたくさん出揃いました。

8月25日(金)



全国消防救助技術大会で好記録

《市長応接室》

宮城県で開かれた全国消防救助技術大会に出場した富士山南東消防本部の隊員が豊岡市長に結果報告をしました。煙道を通して要救助者を救出するまでの所要時間や安全性を競う「ほふく救出」で、参加52チーム中5番目の好タイムを記録しました。





8月27日(日)



本番さながらの訓練が繰り広げられました

《山田中学校》

地域住民や防災関係機関が集まり総合防災訓練を行いました。災害発生時に地域防災の戦力として期待される中学生にも防災に対する意識を高めてもらおうと、担架搬送訓練や消火器の使用訓練も行いました。

8月27日(日)



働く楽しさ、大変さを学びました

《三嶋大社境内・ゑびす参道ほか》

街中だかしや楽校 in 三嶋大社・ゑびす参道が開催されました。子どもたちは出店お手伝いやワークショップ体験などで集めた「ゑびす券」で、駄菓子と交換することを通し、働く楽しさ、やりがい、大変さを楽しく学びました。

9月2日(土)



親子連れでにぎわいました

《楽寿園》

民間12保育園と市立7保育園と認定こども園1園が主催する「第9回ほいくえんまつり」を開催しました。保育園ごとに企画したさまざまな遊びに、未就学児とその家族の笑顔があふれました。

8月28日(月)



健康都市・三島を全国に発信

《北小学校》

夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会が開催されました。ラジオ体操連盟やスポーツ推進委員など多くのボランティアさんにご協力をいただき、早朝にもかかわらず1,360人の皆さんが岡本美佳先生の指導の下、元気いっぱいラジオ体操を行いました。